



—Foto de LA PRENSA, por Payán.

NUEVA ASOCIACION AMPYMES. Para ampliar los esfuerzos de los medianos y pequeños empresarios salvadoreños, tomó posesión la nueva Junta Directiva de la Asociación de Medianos, Pequeños y Microempresarios Salvadoreños, (AMPYMES). La Directiva la preside el Sr. Godofredo Antonio Méndez, presidente; Fernando Ujueta S. tesorero. El acto de juramento se llevó a cabo en el Hotel Camino Real.

rios Salvadoreños, (AMPYMES). La Directiva la preside el Sr. Godofredo Antonio Méndez, presidente; Fernando Ujueta S. tesorero. El acto de juramento se llevó a cabo en el Hotel Camino Real.

Anuncian que habrá adelanto de 1 hora

El racionamiento de energía está descartado por el gobierno, pero sí se enviará a la Asamblea, el proyecto para el cambio de hora, informó el Ministro de Economía ayer.

Indicó que será de abril a septiembre próximos, y como en el año anterior, el adelanto será de una hora.

Lo que más nos afectó en 1987, además de la sequía, siguió diciendo en conferencia de prensa, fue la reducción del precio del café, por lo que el Fisco dejó de percibir en concepto de

'exportación, 536 millones de colones.

El Ing. José Ricardo Perdomo, dio a conocer, además, el balance oficial de la economía del país durante 1987, e informó de los objetivos, políticas y estrategias para el programa económico de 1988, el cual se terminó de discutir el miércoles pasado por el Comité Económico y el Presidente de la República.

Los resultados más significativos en materia económica durante 1987, años —Pasa a la página 33—

Petición de los colegios bilingües a Educación

Incorporación a la Comisión Mixta que analiza la colegiatura de los colegios privados, pide al Ministerio de Educación a nombre de varios colegios bilingües, el Dr.

René E. Hernández Valiente.

Explicó que en dos oportunidades han presentado escritos al Ministro de Educación, pin-

—Pasa a la página 69—

Ofrecimiento al algodón no lo ha cumplido Duarte

Las líneas de crédito anunciadas por el BCR para el cultivo del algodón, contradicen lo ofrecido por el presidente Duarte a este sector productivo, afirma el Comi-

té de Fomento.

Mientras que técnicos del Ministerio de Agricultura y Ganadería estiman la cantidad de ciento veintisiete colones con

—Pasa a la página 19—

Amplia cooperación de Israel para El Salvador

Centenares de salvadoreños y en especial unos 600, han sido capacitados en materia agrícola en Israel, afirma la Sra. Esther María de Alfaro, Presidenta de la Asociación Shalom.

Nuestra institución, dice, saluda a Israel co-

mo país libre y soberano con motivo de sus 40 años de independencia, dijo. Relata que El Salvador desde el principio se mantuvo al lado de Israel, habiendo sido una de las primeras naciones del mundo en reconocer

—Pasa a la página 35—



EXCARCELACION. Excarcelación para Lic. Carmen Aguirre Granados (de lentes) y la doméstica Dora Alicia Díaz, implicadas en la sustracción de menores, se solicitó.

Acusadas de sustraer niños podrían quedar en libertad

Bajo fianza podrían ser puestas en libertad la licenciada Carmen Aguirre Granados y la doméstica Dora Alicia Díaz, implicadas en la sustracción de menores.

Lo anterior fue informado por el defensor, Dr. René Madecadel Perla Jiménez, quien manifestó que ha presentado una petición de excarcelación para las

imputadas, ante el Juzgado Tercero de lo Penal, en base a la tipificación que el juez de la causa hizo del delito.

Es decir, que al tipificarse el delito como "Su-

—Pasa a la página 17—

Critica el llamado a la violencia y lucha clases

Nuevamente, el presidente Duarte irrespetta la Constitución, al hacer un llamado a la violencia y la lucha de clases.

Lo hizo en la Convención del PDC, donde pro-

clamó a su hijo candidato a Alcalde, afirma el Cnel. Sigifrido Ochoa Pérez, de ARENA.

Especificó Ochoa Pérez, que el Art. 168 de la

—Pasa a la página 17—

Conmemora 53 años Banco Hipotecario

El Banco Hipotecario de El Salvador celebra 53 años de solidez de estar contribuyendo al desarrollo agropecuario, industrial, comercial y de la construcción en el

país. La escritura pública fue firmada el 29 de enero de 1935 ante los oficios del Dr. Emeterio Salazar, la cual fue inscrita

—Pasa a la página 61—

Rechaza información de la UPI embajada de Honduras

Refiriéndose y desmintiendo informaciones de la agencia internacional UPI, la embajada de Honduras remite el siguiente comunicado:

"La Embajada de Honduras saluda muy atentamente a los medios de comunicación social de El Salvador, en ocasión de referirse a la campaña de denuncias de su-

puestas hostilidades y presiones de parte de las autoridades hondureñas en contra de los ciudadanos salvadoreños que se encuentran en calidad de refugiados en Honduras, que buscaría el retorno de los mismos a El Salvador.

En respuesta a esta campaña, la Embajada

—Pasa a la página 33—

AL CERRAR la edición

(Información en página 86)

Suspenden libertad de implicados Zona Rosa

Ha sido suspendida la libertad de los implicados en la Matanza de la Zona Rosa, hasta que la Sala de lo Penal de la Corte Suprema, resuelva sobre un Recurso de Casación.

Lo anterior fue informado ayer por el Ministerio Público, donde se dio a conocer que la libertad de los terroristas del PRTC que se encuentran recluidos en el Penal de Mariona, queda suspendida porque la Fiscalía ya informó oficialmente a la Corte Marcial, que interpondría el Recurso de Casa-

ción ante la Sala de lo Penal de la Corte Suprema de Justicia, en los quince días subsiguientes que la Ley le faculta.

A mediados del mes de noviembre de 1987, tres acusados de asesinar a 13 personas, entre ellos seis norteamericanos, un guatemalteco, un chileno y cinco salvadoreños, fueron favorecidos por la resolución del Juez Primero de Primera Instancia Militar, Dr. Jorge Alberto Serrano, quien después de

—Pasa a la página 35—



—Foto de LA PRENSA, por Peñate O.

ESPERAN. Pese a que Tránsito y Transportes han colocado señales, indicando que no hay parada de buses frente al Hospital Rosales, usuarios

del servicio urbano de pasajeros, esperan las unidades en ese lugar. Los motoristas atendiendo la reglamentación, no paran en ese lugar.